

Falso que haya huido del siniestro.- Charrez

Claudia Salazar

Al negar alguna responsabilidad en el accidente donde murió una persona, el diputado de Morena, Cipriano Charrez, acusó a la Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo, de emitir información falsa en el caso.

El legislador morenista afirmó que no iba manejando, al tiempo de que afirmó que no se amparará en el fuero constitucional para aclarar responsabilidades.

Ante la versión de la Procuraduría del estado de que el legislador era quien conducía, el diputado reiteró que ello no es cierto, que él no manejaba la unidad, sino un colaborador.

"De manera categórica aclaro que un servidor no conducía la camioneta involucrada en el accidente de tránsito mencionado. Es falso lo que la Procuraduría del Estado de Hidalgo afirma en dicha tarjeta informativa. Quien conducía el vehículo involucrado en el percance era uno de mis colaboradores.

"Es totalmente falso que haya huido del lugar del siniestro, estuve presente a la espera de la llegada de las autoridades correspondientes. Los videos e imágenes, que algunos medios han difundido, es el momento en el cual salí del vehículo en el que viajaba, porque ya comenzaba a incendiarse", señaló Charrez en un mensaje ante medios, sin aceptar preguntas de los periodistas.

Agregó, que también es falso que él o su colaborador condujeran en estado de ebriedad.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 10 de octubre de 2018